Linke spendet für Tafel und Ganztagsschule

Staßfurt (vs) • Die Vorweih-nachtszeit wurde von der Kreistagsfraktion und der Staßfurter Stadtratsfraktion Die Linke genutzt, um Spen-den zu übergeben. Wie Kreistags- und Stadtratsmitglied Bianca Görke mitteilt, habe sich die Kreistagsfraktion Abstimmung mit der Awo als Betreiberin der Staßfurter Tafel entschieden, für die Tafel Tankgutscheine zu spenden. Der Bedarf an Leistungen der Tafel und die laufenden Kosten seien angestiegen, die Zuwendungen in bisheriger Form reichten nicht mehr, um den Bedarf zu decken. Deshalb sei es der Linken ein Anliegen gewesen, hier zielführend zu unterstützen und Danke für das Engagement zu sagen. Im Namen der Fraktion über-brachte Görke gemeinsam mit dem Sachkundigen Einwohner Klaus Magenheimer die Spen-

Für die Ganztagsschule Am Tierpark Staßfurt ging mit Hilfe einer Spende der Stadtratsfraktion der Wunsch nach eigenen Pavillons in Erfüllung. Die stetige Leihe sei umständlich und teuer. Zum Weihnachtsmarkt der Schule konnten sich Magenheimer, in Staßfurt Fraktionsvorsitzender, sowie Görke vor Ort von der Sinnhaftigkeit der Anschaffung überzeugen. Der Schulleiter Uwe Oswald nahm im Namen aller Kollegen und Schüler den symbolischen Scheck entgegen. Das Geld hatte die Schule bereits erhalten und die zwei Pavillons gekauft.

und die zwei Pavillons gekauft.
Aus den Solidarfonds würden Projekte unterstützt und unkompliziert solidarisch unterstützt, erklärt Görke. Hierfür zahlten die Fraktionsmitglieder monatlich einen Betrag ein und entschieden gemeinschaftlich über die Mittelverwendung.